

Una denuncia contra un exalcalde y rastreo de cámaras: las pistas tras la extraña desaparición de concejala de Villa Alegre

Una intensa búsqueda es la que se está realizando en esa comuna de la Región del Maule por la desaparición de María Ignacia González, cuyo rastro se perdió en la madrugada del domingo.



► No se conoce el rastro de la concejala María Ignacia González (73 años, militante DC) desde la madrugada del domingo.

Juan Pablo Andrews

“En Villa Alegre todos se conocen”, repiten los habitantes de esa comuna, una de las más pequeñas y con menos densidad de población entre las que conforman la Región del Maule.

La frase ha sido reiterada por sus locales en los medios de comunicación para expresar su extrañeza por el caso de la desaparición de la concejala María Ignacia González (DC), de quien no se conoce el rastro desde la madrugada del domingo.

La familia de la mujer, de 73 años, presentó una denuncia por presunta desgracia, tras lo cual se inició una intensa búsqueda que ha estado concentrada en distintos puntos de la comuna, uno de ellos el río Loncomilla, cauce fluvial que atraviesa comunas como Maule y San Javier.

“El lunes en la madrugada recibimos esta denuncia de la familia de la concejala. Como Fiscalía dispusimos todas las diligencias

necesarias para poder comenzar la búsqueda, esto significó disponer instrucciones a Carabineros, al Gope, al helicóptero de Carabineros y, asimismo, se dispuso una orden de investigar a la Brigada de Homicidios de Linares”, señaló el fiscal jefe de San Javier, Patricio Caroca, durante la mañana de este martes.

De hecho, 100 detectives de la PDI viajaron de Santiago para apoyar en los rastreos, que ha involucrado también a Bomberos, drones particulares e incluso dos videntes de la zona.

“Hemos trabajado con un equipo multidisciplinario desde el lunes en distintas líneas investigativas. Tenemos equipos desde la Brigada de Ubicación de Personas de la Región Metropolitana, del Departamento de Operaciones Subacuáticas, entre otros. Esperamos tener resultados en los próximos días”, agregó el jefe de la Brigada de Homicidios de Linares, subprefecto Domingo Muñoz.

El detective añadió que se encuentran en contacto con una de las dos hijas de la concejala, así como también con otros familiares para “obtener más antecedentes”.

Sus últimas horas

De acuerdo a la investigación, la autoridad local estuvo reunida con amigos durante la noche del sábado en una casa cercana a la suya, en el centro de Villa Alegre. De acuerdo al registro de cámaras de la comuna, salió de allí a las 1.25 de la madrugada.

Luego, otro video la registra a las 2.09 en su vehículo, supuestamente con ella manejando, en dirección desconocida. Uno de los últimos puntos donde se cree pudo haber estado es cercano al río Loncomilla, donde hasta ahora los investigadores han centrado sus pesquisas.

Específicamente, en un punto conocido como sector de La Balsa, donde se puede conectar Villa Alegre con San Javier. El vehículo, de momento, tampoco ha sido habido. El alcalde Arturo Palma instaló una idea

que puede dar otra pista para los investigadores. González junto a otros concejales hace unos meses habían presentado una denuncia contra el exalcalde, lo que derivó en que otros funcionarios recibieran “amenazas”. “Esto fue en el Ter (Tribunal Electoral Regional). Un día antes de que se cumplieran los seis meses de plazo en que se puede denunciar, fueron cinco concejales a Talca a hacer una denuncia contra el exalcalde”, dijo el jefe comunal en un contacto con el matinal de Chilevisión.

Según agregó, “otra concejala dice que recibió amenazas telefónicas. Y ese teléfono (el de esa concejala) se lo llevó una general de Carabineros ayer”. Respecto a si González había recibido amenazas por esa denuncia, el alcalde dijo que no lo sabía.

Por último, los investigadores indagan sobre una supuesta llamada que la mujer habría recibido durante la noche.

“No se descarta ninguna hipótesis”, afirmó el fiscal. ●